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Erhöhung der Eintrittsgelder für das Wiehe-Bad
!Titel!

Beschlussvorschlag:

Der Flecken Bruchhausen-Vilsen empfiehlt der Samtgemeinde Bruchhausen-Vilsen
1.) die Eintrittspreise für das Wiehe-Bad, wie in der „Bäder-Besprechung“ am 04.08.2009 erarbeitet,
ab der Badesaison 2010 zu erhöhen.
2.) die vorgeschlagene Änderung bei den Familiensaisonkarten, wie in der „Bäder-Besprechung“ am
04.08.2009 erarbeitet, ab der Badesaison 2010 als weitere soziale Komponente zu übernehmen.
3.) bei Annahme der ersten beiden Punkte auf die finanzielle Entschädigung des Fleckens für die
Ausdehnung der Frühbadezeit ab der Badesaison 2009 zu verzichten.
4.) ab dem kommenden Jahr die Einnahmen und die Vermarktung der Werbeflächen im Wiehe-
Bad/Eisbahn auf den Förderverein Wiehe-Bad Bruchhausen-Vilsen e. V. zu übertragen.

Sachverhalt/Begründung:

Am 04.08.2009 fand eine Besprechung mit einem Vertreter pro „Bäder-Gemeinde“ und zwei
Vertreter pro „Bäder-Förderverein“ statt. In dieser Zusammenkunft sind insbesondere die
Eintrittspreise in den Bädern der Samtgemeinde Bruchhausen-Vilsen thematisiert worden.

Der Vermerk zu dieser Besprechung liegt dieser Vorlage an.

Soweit die in Rede stehenden Vorschläge aus der „Bäder-Besprechung“ in Hinblick auf die
Erhöhung der Eintrittspreise und die Änderung bei den Familiensaisonkarten im vollen Umfang
zunächst von der Gemeinde Bruchhausen-Vilsen und dann auch von der Samtgemeinde
Bruchhausen-Vilsen übernommen würden, wären für die Samtgemeinde Mehreinnahmen zu
erwarten.

Nach Vorstellung der Verwaltung könnte dieses dazu führen, dass im Gegenzug von der
Samtgemeinde auf einen finanziellen Ausgleich für das auf Wunsch der Gemeinde Bruchhausen-



Vilsen und des Fördervereins ab der Badesaison 2009 um eine Stunde pro Werktag verlängerte
Frühbaden verzichtet wird.

Für die Badesaison 2009 wäre hierfür ansonsten eine Zahlung in Höhe von ca. 1.200,00 € vom
Flecken an die Samtgemeinde vorgesehen. Bei Beibehaltung der diesjährigen Frühbadezeit würde
diese Entschädigungssumme auch grundsätzlich für die Folgejahre gelten.
 
Zusätzlich könnte die Samtgemeinde als weitere Gegenleistung auf die Einnahmen aus der
Vermarktung von Werbeflächen im Wiehe-Bad/Eisbahn verzichten und dieses Aufgabenfeld dem
Förderverein Wiehe-Bad Bruchhausen-Vilsen e. V. unter gewissen Bedingungen (sh. auch Vermerk
zur Bäder-Besprechung) übertragen. Eine solche Regelung könnte sich für das Bad positiv
auswirken, da durch den Förderverein ggf. ein größeres Werbeinteresse geweckt werden kann.
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